



# ぽのぽの通信

## January

年が明けて…2017年！  
今年もぽのぽのとお付き合い下さい  
今年はどうな年になるのかな～

### 第3回 ぽのぽのちょっとコラム「終わり・始まり ～新年に向けて～」



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。  
このコラムも3回目になると年度の終わりを感じ、時の経つ早さが実感できます。ぽのぽのも開所して4年が終わろうとしています。このコラムは開所時から年4回程度書いていますので約16回分のコラムを書いてきました。平成29年度あたりはどこかの出版社から書籍化の依頼が来ないかドキドキしている今日この頃です（笑）。冗談はさておき、年が変わることを機会に新たに気持ちを切り替える方も多いと思います。自分を変えていくこと、目標を設定する事など人生における転換期として新しい自分になる事を年が変わるときに考える人は多いのではないのでしょうか？人って不思議だなあて思うんですよね。自分を鼓舞する為にまた、気持ちを切り替える為に終わりが必要なんだなあって。終わりがあるから始まりがあり、始まるから終わるといふ…だから前向きに生きていけるということなんだなあ～って。年が変わることで終わりの大切さを毎年再確認できています。

では、私、兵頭はといいますと、いろいろありますがこの過去のコラムの内容から主張させていただきたいのは、去年のコラムは忘れて新たな兵頭、いわば“NEW兵頭”としての新しい気持ちで書いていけたらと思います。やれ、ユーチューバーになりたいであるとか、大人ってなんだろうとか書いてまいりましたが、2017年の兵頭はさらなる面白さを求めて、このコラムにお目に触れる皆さんの娯楽として今年も頑張っていきたいと思います。

小笠原 佳代



おがさわら かよさん。

優しいかよさんに  
みんなメロメロです。

## NEW

## ぽのぽのスタッフ 紹介します

三生羽留伽



みお はるかさん。

小学生の子どもたちのお姉さん的な存在です。

かよさん

はるかちゃん

鈴木利和



すずき りなさん。

絵がとーっても  
しょうずでみんなの  
注目を集めています。

りなちゃん

